
 

 

Com. n. 30 
Bologna, 25 settembre 2020 

 
Sede Padiglione 34 Fiera di Bologna 

A tutti gli alunni delle classi frequentanti presso la Fiera di Bologna 
Alle loro famiglie 

e, p.c.  
Ai docenti 

Al personale ATA 
Alla DSGA 

Al registro elettronico 
Oggetto: aggiornamento situazione classi frequentanti presso il Padiglione 34 Fiera di 
Bologna. 
 Gentilissimi, di seguito si forniscono le ultime informazioni disponibili in merito alla 
situazione delle classi frequentanti presso il Padiglione 34 della Fiera di Bologna. 
 Come già comunicato durante l’incontro on-line di venerdì scorso, il problema principale 
nelle classi della Fiera è l’acustica. La Città Metropolitana di Bologna, in collaborazione con la 
Fiera di Bologna, sta facendo ogni sforzo per rendere gli ambienti adeguati al servizio scolastico. 
 Nel corso di questo fine settimana verranno montati pannelli fonoassorbenti su alcune 
classi, per sperimentarne il funzionamento prima di procedere all’acquisto complessivo che serve 
all’adeguamento acustico di tutta la struttura. La Città Metropolitana ha garantito la massima 
disponibilità materiale per il funzionamento di questo importante progetto rivolto alle Scuole, tanto 
che nel caso in cui questo sistema non fosse sufficiente, sono allo studio altre soluzioni, come ad 
esempio un maggior distanziamento fra le varie aule. Tuttavia, attualmente le soluzioni sono 
ancora in via di sperimentazione, perciò l’orario delle lezioni è ridotto, al fine di limitare il disagio 
generato dalla difficoltà di comunicazione all’interno delle aule. Sono anche già pervenuti alla Città 
Metropolitana i preventivi per incrementare il numero dei bagni. 
 La proposta organizzativa deliberata dal Collegio dei Docenti, che sarà sottoposta al 
Consiglio d’Istituto di lunedì 28 settembre 2020, è quella di alleggerire il carico di presenze e di 
rumore lavorando, a decorrere da martedì 29 settembre 2020, con metà classi in presenza e metà 
classi in didattica a distanza a giorni alterni per il tempo necessario alla realizzazione dei lavori, 
previsti entro la prima decade di ottobre, che dovrebbero consentire il ritorno in presenza di tutte le 
classi. 
 Il rientro in massa delle classi che attualmente sono collocate in Fiera presso la sede di via 
Matteotti non è percorribile, perché implicherebbe situazioni ingestibili dal punto di vista della 
sicurezza per la prevenzione dal contagio da Covid-19 e perché mancherebbero comunque molte 
aule. Per di più ogni giorno si sta registrando un aumento dei casi di contagio da Covid-19 e 
l’avvicinarsi della stagione più fredda, con le conseguenti difficoltà ad arieggiare sistematicamente 
gli ambienti, rende sempre più pericoloso ogni genere di assembramento nelle aree scolastiche. 
 Inoltre, si ricorda a tutti i genitori che la scelta del biennio per la collocazione in Fiera è stata 
determinata dal numero degli studenti presenti in ogni classe, che non consente l’accoglimento 
delle classi numerose nella sede di via Matteotti. 
 Per i motivi sopra descritti invito i genitori a pazientare finché non sarà trovata una 

soluzione equa per tutti e ringrazio tutti per la comprensione dimostrata in questa fase transitoria.   
 

La dirigente scolastica  
      Rossella Fabbri      

 Firma autografa sostituita a mezzo stampa  
ai sensi e per gli effetti dell’art. 3, c. 2 D.Lgs n. 39/93 


